



奈川の人口	
平成 31 年 3 月 1 日現在	
総世帯数	334 世帯
総人口	695 人
男	323 人
女	372 人
発行 奈川公民館	
発行者 勝山裕康	
編集者 公民館報編集委員会	
印刷 (株) プラルト	

2月1日は奈川保育園の豆まき会でした。先生がフライパンで豆を炒り、次に鬼の嫌いなイワシの頭とヒイラギの枝を、みんなで玄関や保育室の入口に飾りました。

これで鬼が入ってこないと安心したのも束の間、「大変だ！お部屋の入口のイワシとヒイラギが無くなっていく！」と先生が言いました。子どもたちにはさっと緊張が走りました。玄関のカーテンがゆらゆら揺れたかと思うと、赤鬼がのしのと入ってきました。「悪い子はいないか〜」と言いつつ、園児を捕まえようとしています。園児たちは身軽に逃げ回り、涙目になりました。鬼はさんざん豆をくわって這う這うの体で逃げていきました。鬼が山へ帰ったことを知ると、年長児さんは白い

奈川保育園 豆まき会



年長さん手作りの鬼の面



おには〜そと！ 子どもたちも必死です

と話ししました。一説によると、鬼は春の訪れを告げるために里に下りてくるとか。小さい春を見つけた豆まき会でした。

衣装を着て「福の神」になり、満面の笑顔になりました。園長先生は「豆まきの行事を通して、自然や目に見えないものに対して、慎んで敬う心を育んでほしい」



講師の小林照美さんによるデモンストレーションから始まり、続いて受講者の番です。「見ているのと違って、やってみると難しいね」等と言いつつ、和気あいあいと打っていました。最後に自分たちで打ったそばを試食して、ますます笑顔が広がりました。



12月20日と1月24日の2回にわたり、「奈川公民館そば打ち講座」が行われました。

2月17日、文化センター夢の森にて、奈川女性消防隊の全体講習会を開催しました。隊員表彰と新役員発表のあと「住宅用火災報知器の設置場所と点検方法」「応急手当」のDVDを視聴してから、応急処置の方法として救命講習を受けました。「心肺蘇生法」と「AEDの使い方」を、皆真剣に取り組んでいました。何度やっても忘れてしまうので、一年に一度は講習を受けて身につけたいとの感想が聞かれ、とても意義のある講習会になりました。



救急法を学ぶ



